



Christian Ntimbane Bomo, candidat déclaré à l'élection présidentielle de 2025, a lancé un appel fort en faveur de la réduction du train de vie de l'État. Dans publication sur les réseaux sociaux, il a déclaré que, s'il est élu président de la République, il mettrait fin à l'abus des 4x4 et des véhicules de grande cylindrée par les ministres.

« MOI PRESIDENT DE LA RÉPUBLIQUE, AUCUN MINISTRE NE ROULERA EN 4x4 OU AVEC UNE GROSSE CYLINDRÉE », a-t-il déclaré. Selon lui, ce type d'achat est intolérable au moment où les Camerounais sont contraints de se rendre aux guichets de pharmacie des hôpitaux pour essayer de payer une ordonnance de 2000 FCFA.

Christian Ntimbane Bomo déclare avoir vécu personnellement ces scènes au centre des urgences de Yaoundé et a déclaré que c'est une injustice sociale manifeste. L'avocat-politicien précise que, s'il est élu, les ministres rouleront dans des voitures de moins de 12 millions FCFA.

Le candidat à la présidentielle de 2025 a également proposé que le gouvernement dotera le garage administratif d'une dizaine de 4x4 que les ministres pourront utiliser occasionnellement, mais après accord du premier ministre, pour les déplacements vers des zones difficiles d'accès ou pour des longs voyages de travail.